



**Programme Interreg IV A France (Manche) – Angleterre
France (Channel) – England Interreg IV A programme
Comité de Suivi / Programme Monitoring Committee
17/11/2011**

EXTENSION DE DELEGATION

**PROGRAMME INTERREG IVA
FRANCE (MANCHE) – ANGLETERRE**

**COMITE DE SUIVI
17 NOVEMBRE 2011**

EXTENDED DELEGATION

**FRANCE (CHANNEL) – ENGLAND
INTERREG IVA PROGRAMME**

**PROGRAMME MONITORING COMMITTEE
17 NOVEMBER 2011**

Au cours de la vie d'un projet, le chef de file et ses partenaires peuvent être amenés à apporter des modifications à leur projet transfrontalier. Ces modifications peuvent concerner le partenariat (défection ou ajout d'un partenaire etc.), le budget du projet (modification entre lignes budgétaires, changement du montant FEDER, ajout de cofinancements etc.), le plan de travail, les actions ou le calendrier du projet.

Parmi ces modifications, on peut distinguer les modifications substantielles des modifications mineures. Celles-ci sont détaillées ci-après.

- Les modifications substantielles sont présentées au Comité de Programmation pour avis.
- Afin de pouvoir améliorer la gestion et le suivi des projets, il est proposé qu'une délégation du Comité de Suivi soit accordée au Secrétariat Technique Conjoint pour pouvoir approuver ou refuser les modifications mineures. Le Comité de Programmation sera ensuite informé des modifications mineures approuvées par le STC.

During the implementation of a project, a lead partner and its partners may need to modify their cross-border project. These changes may be related to the partnership (withdrawal or addition of a partner etc.), to the budget of the project (changes between budget categories, modification of the ERDF amount or addition of match-funding etc.), to the working plan, to the actions or to the project timetable.

This requires a distinction between substantial and minor modifications. These modifications are presented hereafter.

- Substantial modifications must be submitted to the Programme Steering Committee for comment.
- In order to ensure an improved management and monitoring of projects, a delegation of the Programme Monitoring Committee could be given to the Joint Technical Secretariat to approve or refuse minor changes. The Programme Steering Committee will then be informed of the minor changes approved by the JTS.

MODIFICATIONS SUBSTANTIELLES :

CHANGEMENT DE PARTENAIRES

- ajout d'un ou plusieurs partenaires
- retrait d'un ou plusieurs partenaires

MODIFICATIONS BUDGETAIRES :

- modification entre lignes budgétaires supérieure à 10% du budget global du projet

MODIFICATION DU PLAN DE FINANCEMENT AVEC CHANGEMENT DU FEDER

- modification du plan de financement ayant impact sur le taux ou le montant FEDER global du projet

MODIFICATION DU CALENDRIER DU PROJET

- modification de la date de début et de la date de fin du projet : demande de prolongation de la durée du projet supérieure à 6 mois

MODIFICATION DES ACTIONS DU PROJET

- modification des activités prévues ayant une incidence sur la nature du projet initial

MODIFICATION DE LA NATURE JURIDIQUE DES ORGANISMES

- reclassement d'une structure publique selon le droit national considérée comme privée au regard du droit communautaire

MODIFICATIONS MINEURES :

MODIFICATION DU PLAN DE FINANCEMENT SANS CHANGEMENT DU FEDER

- modification du plan de financement n'ayant pas d'impact sur le taux ou le montant FEDER global du projet

MODIFICATIONS BUDGETAIRES SANS CHANGEMENT DU MONTANT FEDER

- modification entre lignes budgétaires inférieure ou égale à 10% du budget global du projet (**attention** : en cas de modifications successives de ce type, il convient d'additionner le % de transfert – si le pourcentage cumulé dépasse 10%, la demande devient majeure)
- création ou suppression de catégories budgétaires
- modification d'une méthode de calcul des frais généraux

SUBSTANTIAL MODIFICATIONS:

PARTNERS CHANGES

- adding one or several partners
- withdrawing one or several partners

BUDGET CHANGES

- modification between budget lines above 10% of the amount of the total budget of the project

FINANCIAL PLAN CHANGES THAT DO AFFECT ERDF

- financial plan changes with an impact on the total project's ERDF amount or percentage

TIMETABLE CHANGES

- modification of the project start date and of the project end date: request for modification of these dates beyond 6 months

MODIFICATION OF THE ACTIONS OF THE PROJECT

- modification of the project activities with an incidence on the nature of the initial project

CHANGES OF THE LEGAL NATURE OF THE ORGANISATION

- reclassification of a public organisation as per national law as a private one as per European law

MINOR CHANGES:

FINANCIAL PLAN CHANGES THAT DO NOT AFFECT ERDF

- financial plan changes with no impact on the total project's ERDF amount or percentage

BUDGET CHANGES THAT DO NOT AFFECT THE ERDF AMOUNT

- modification between budget lines, under or equal to 10% of the amount of the total budget of the project (**note**: in case of successive modifications of this kind, the % of transfer has to be added up – in case the total accumulated percentage exceeds 10%, then the modification becomes substantial)
- creation or removal of budget categories
- modification of an overheads methodology

MODIFICATION DU CALENDRIER DU PROJET

- modification de la date de début et / ou de la date de fin du projet : demande de prolongation de la durée du projet inférieure ou égale à 6 mois ;
- modification du calendrier de réalisation des actions

MODIFICATION DE LA NATURE JURIDIQUE DES ORGANISMES

- reclassement d'une structure privée selon le droit national considéré comme publique au regard du droit communautaire

MODIFICATION DES INDICATEURS

modification d'une ou plusieurs données chiffrées relatives aux indicateurs du programme lorsque ces données ont été remplies de manière erronée par le porteur de projet (mauvaise compréhension de la définition des indicateurs)

MODIFICATION DES LIVRABLES

- modification des livrables du projet lorsque ces livrables ont été remplis de manière erronée ou peu claire par le porteur de projet (mauvaise compréhension de la définition des livrables)

TIMETABLE CHANGES

- modification of the project start date and / or end date: request for project extension under or equal to 6 months;
- modification of the timetable of the actions

CHANGES OF THE LEGAL NATURE OF THE ORGANISATION

- reclassification of a private organisation as per national law as a public one as per European law

INDICATORS CHANGES

modification of one or several data relating to programme indicators when these were incorrectly filled in by the project leader (due to incorrect understanding of the indicators' definition)

DELIVERABLES CHANGES

- modification of the project deliverables when these were incorrectly or not clearly filled in by the project leader (due to incorrect understanding of the deliverables' definition)